



Communiqué
Pour diffusion immédiate

6^e édition d'un partenariat municipal unique au Québec!
Lancement des 21^e Journées de la culture sous le thème du patrimoine

Sainte-Adèle, 13 septembre 2017 - Les représentants des *municipalités et villes d'Estérel, Morin-Heights, Piedmont, Sainte-Adèle, Saint-Adolphe-d'Howard, Sainte-Anne-des-Lacs, Sainte-Marguerite-du-Lac-Masson, Wentworth-Nord et Saint-Sauveur* étaient réunis aujourd'hui, au centre communautaire de Sainte-Anne-des-Lacs, afin de procéder au dévoilement de leurs programmations respectives dans le cadre de la 21^e édition des Journées de la culture réalisée en partenariat avec la MRC des Pays-d'en-Haut et la Caisse Desjardins de la Vallée des Pays-d'en-Haut. Pour la 6^e année consécutive, les villes et municipalités de la MRC des Pays-d'en-Haut vous convie à un véritable circuit culturel à parcourir en consultant la brochure officielle qui guidera les visiteurs à travers les neuf villes et municipalités participantes. Encore cette année, la qualité et la diversité promettent d'être au rendez-vous alors que plusieurs talents locaux seront mis en valeur dans toutes les disciplines artistiques.

Circuit culturel régional

Partenaire de cette démarche conjointe, la MRC des Pays-d'en-Haut, par l'entremise du préfet suppléant, M. Gilles Boucher, a tenu à souligner que « la MRC est fière de soutenir ses municipalités afin de promouvoir les Journées de la culture par le biais de cette programmation haute en couleur et s'adressant à tous les membres de la famille ».

De plus, la comédienne et actrice Sophie Bourgeois nous fait l'honneur d'être notre porte-parole. Très impliquée, elle fera une tournée de nos activités et ce, tout au long de la fin de semaine du 29-30 septembre et 1^{er} octobre.

Pour découvrir les activités offertes dans les différentes villes et municipalités de la MRC, veuillez-vous rendre à l'adresse suivante : www.journeesdelaculture.qc.ca.

Source et information :

Les villes et municipalités de la MRC des Pays-d'en-Haut

